
14 番（小川義昭議員） 

 

 次の質問です。 

 １点目、ＪＲから市に対し、松任工場の閉鎖が正式に伝えられたのはいつですか。 

 ２点目、その際、市はＪＲはこの跡地をどうするつもりなのか、タイムスケジュール

を含め、どのように考えているのかを聞いたのでしょうか。聞いたのであれば、その内

容はどのようなものでしたか。それに対して、どのようなやり取りを行いましたか。も

し、聞かなかったのであれば、白山市のまちづくりにおいて、極めて重要な問題にある

にもかかわらず、なぜ聞かなかったのですか。 

 以上、閉鎖に至る市とＪＲとの交渉経緯について伺います。 

 


